



床に落書きしたのは誰だ！

## めじろ あんなことこんなこと！

トナカイの角を着けて写真撮影！もちろんBGMは「赤鼻のトナカイ」すると、赤くて丸いものを見つけて鼻につけてくれました！可愛い♡  
積み木遊びが盛り上がり、積むだけではなくお絵描きとコラボ！ほら！立体のアンパンマンの出来上がり！  
風船で雪だるまを作ったのかと思ったら、赤ちゃんでした！風船のミルクを飲んでます！可愛い♡  
床に誰かが落書きをしていることを発見！  
大変だ！犯人を見つけなくては！  
擦っても落ちない落書き、あれ？擦っていると影が邪魔だね…  
ん？犯人は！お前だ〜！！  
冬のお日様ではないと落書きできないこと幼児さんになったら気づくかな？





## めじろ

前日の夜、関東の山沿いには雪の予報が出ていました。東京といえども山沿いの青梅にはやはり雪が積もりました！滑り台に雪がたまっていたのを見つけた子ども達！早速雪を丸め雪だるま作り！…と思いきや！滑らせ始めました！！滑り台ですからよく滑ります(笑)高いところからの方がスピードが上がること！大きい雪玉の方がスピードが上がることを試しながら発見しています。





## 落ち葉のかき氷屋さん

雪で刺激を受けたこども達！雪がなくなると落ち葉でかき氷屋さんごっこが始まりました！  
一番人気はイチゴ味でしたが、日々の生活でみかんに触れているこども達！「みかん味がいい」と2番人気はミカン味でした！  
ミカンに触れ、味わい、美味しさを知ったこども達。生活の学びを遊びでしっかり復習し身に付けてくれています！

そして、このかき氷屋さん、現金よりカード払いを薦めているようです(笑)  
「お金(お)じゃなくてカード(落ち葉)ありますか？」なんて会話に現代っ子だねえーとつぶやく保育士です(笑)



ミミズは雪あがりが好き  
なのかな? というほどの  
ミミズ、ミミズ、ミミズ  
...

同じ物があるとなぜ並べ  
てみたくなるのでしょ  
う。

「どっちが長い?」  
「どっちが大きい?」と  
皆で比べ合いました。太  
い、細いはまた難しいよ  
うですが、大きいミミズ  
を指差し「大人か?」何  
て言った子もいました  
(笑)



④庭のある箇所にだけ雪が残って  
 いました。日陰だったところなの  
 ですが、めじろちゃんが気づくに  
 はまだ難しいところ。でも、雪探  
 しを繰り返したら気づくかな？  
 「先生ー！ここにもあったよーほ  
 らほら！」と発見を楽しんでいま  
 す。発見した雪はとてもしつこい  
 ですが、顔はちょっと誇らしげ！  
 「キラキラ壊れちゃう」と氷との  
 違いに気づいた子もいました！



④庭の雪探しのあとは愛宕グランド  
 にも雪探しにいきました！



雪のシャリと  
 落ち葉のネタのお寿司

